

TAGESBERICHT

Grundschule Girlan | Weinverkostung

Was bedeutet reformpädagogisch?

Im reformpädagogischen Zweig gibt es mehr Freiarbeit und die tägliche Arbeit mit digitalen Medien. Es wird jahrgangsübergreifend gearbeitet. Digitale Medien sind jederzeit verfügbar.

„Unterrichtet“ wird meist in offenen Arbeitsformen. Dafür werden die Flure zu Lernräumen. Nischen, Ecken, Fensterbretter, alles wird in allen Bereichen genutzt.



In der Grundschule Girlan

Die Grundschule Girlan wird von 141 Schülerinnen und Schülern besucht. Hier unterrichten 20 Lehrer.

Die Schule hat einen klassischen Zweig und seit 2008 einen reformpädagogisches Zweig. Beide werden in etwa von gleich vielen Schülerinnen und Schülern besucht. Schüler und Eltern entscheiden, welcher Schulzweig besucht wird. Dieser wird dann auch in der Mittelschule fortgeführt. In beiden Zweigen lernt etwa die gleiche Anzahl an Schülern. Nur wenige Lehrer unterrichten in beiden Zweigen, die meisten sind in ausschließlich einem Zweig tätig.



Kulturprogramm mit Weinverkostung

Am Nachmittag führten wir eine Weinverkostung in St. Paul bei der dortigen Winzergenossenschaft durch.



Das parallele Leiten von beiden Schulzweigen und das ständige Denken in zwei Systemen fordert von der Schulleitung einiges ab.

